

## Les chroniques de San Francisco, humour et entrain à gogo - 1/1

**Besoin de compagnie, de bonne humeur et de changement ? Alors les "Chroniques de San Francisco" sont faites pour vous !! Avec des personnages que l'ont s'accotoie très vite, vous ne pourrez que dévorer ces six livres d'un trait... Même pour ceux qui ne sont "pas très lecture" !!!**

Je suis tombée sur le premier livre (*Les Chroniques de San Francisco* de Amistead Maupin) tout à fait par hasard, mais il est clair que je ne l'oublierai pas ! Le premier livre appelle à la curiosité d'abord parce que comme tout livre qu'on ne connaît pas il faut bien se faire une idée, mais aussi parce que c'est un tout autre style que les romans auxquels nous sommes habitués ! L'auteur fait parler ses personnages comme nous pourrions parler à nos propres amis, ce qui fait tout le charme de ces romans... !

Tout commence dans un bar de San Francisco où Mary-Ann, premier personnage que l'on va suivre, va décider sur un coup de tête de ne pas rentrer à Cleaveland où elle vit chez ses parents, ni d'y prolonger ses vacances, mais de s'y installer. Elle trouvera un logement dans une grande maison (BarbaryLane) composée de plusieurs appartements que tient une logeuse appelée Madame Madrigal. Mais à San Francisco la vie est réellement très différente de Cleaveland où les gens sont relativement coincés pour la population de San Francisco. En effet, Mme Madrigal cultivant certaines petites herbes dans son jardinetAinsi va commencer une longue histoire d'amitié, de mystère, et de complicité entre tous les locataires qui deviendront par la suite une sorte de grande famille, plus qu'une petite communauté !

Ce qui nous donne tant envie de continuer à lire la série de livres c'est que tout au long des années qui passent, l'on suit toujours les mêmes personnages avec les divers évènements de la vie que chacun peut connaître. Les problèmes liés à l'homosexualité, au sida, à l'amour, la mort, la stérilité, la vieillesse, la solidarité, etc..., sont également évoqués avec une tendre ironie, en même temps que le caractère policier des trois premiers livres où les personnages se trouvent confrontés à des kidnappings, des disparitions, et des détectives privés fouinant autour de BarbaryLane ! La série des Chroniques de San Francisco d'étalera des années 60 jusqu'aux années 90, passant par la période hyppie, et relatant certains faits réels.

Ces livres m'ont apporté beaucoup au niveau de réflexions personnelles sur la vie, et puis c'est agréable de se retrouver en train de sourire tout seul, bêtement, ou de se rendre compte que finalement on s'y attache à ces personnages. Maupin nous présentant des hommes, des femmes, des jeunes, des vieux, des ambitieux, des tendres, des jaloux, des posséssifs, des gays, des hétéros, des bisexuels, des stars, des prêtres, des policiers - jusqu'à la Reine d'Angleterre ! - tout le monde s'y retrouve au bout du compte !

Bref un feuilleton romanesque à l'humour décapant et pétillant à ne louper sous aucun prétexte ! Vous m'en direz des nouvelles !

De nombreux journaux et magazines ont déjà écrits au sujet de ces romans (Le Monde, Elle, Le Magazine Littéraire, Têtu,... Et bien d'autres encore...) comme un mode littéraire très réussi. Maintenant vous êtes seuls juges ! Bonne lecture !